

区民会議（議事次第）

日時：2019年9月29日（日）10:00～12:00

場所：ダイヤランドホール

参加者：幹事、班長、役員

1. 自主防災会からの報告

防災地図の報告、他。

2. 学童保育の不足問題

- ・丹那地区の学童保育の定員がわずか20名のため不足しています。
- ・通学路も危険な場所が複数あります。

3. 生活支援ボランティアによる有償の支え合い活動について

- ・民生委員：郷さんからの説明
- ・アンケート調査のお願い

4. 樹木の倒壊事故に備えた対応

「台風15号・17号の被害をみますと他人事とは思えない問題が浮き上がってきます。それは樹木の倒壊による停電事故です。ダイヤランドには道路間際に電力柱がありそのそばに40年から50年を超えたスギ・ヒノキが植林されております。今後どのような天候になるかわからない時代にこれらの樹木が大風で倒されるか想像もつきません。今回の事故を教訓に各お宅に植わっているこれら高木の伐採を問題化され速やかな対応を提案いたします・併せてこれらの樹木は花粉症の根源でもあります。花粉症患者が増えてきている昨今併せて問題としていただきたい。」（ホームページのコメントより）

5. 近隣メガソーラー関連

- ・同意書の破棄を行政と事業者に通知しました。
- ・行政には条例の適用と、産業廃棄物に関する適切な対応をお願いしました。

6. 軽井沢メガソーラー関連

- ・「函南町メガソーラーを考える集会」を3回開催しました。
 - 7月14日（日）函南町農村改善センター
 - 8月18日（日）函南町農村改善センター
 - 9月21日（土）函南文化センター
- ・「函南町軽井沢メガソーラーに反対する会」の署名は1万2千人を突破しました。
引き続きご協力をお願いします。
- ・函南町区長会からの署名のお願いについて。
「条例の全面的な適用をお願いします。」の一筆をお書き添えください。
- ・現状とこれから
 - 函南町（町長）も町議会も「不同意」（建設反対）を表明。
 - 軽井沢地区を中心に各地区で反対の意見が広がっています。
 - しかし、それでも仁科町長は「事業の実施に対する同意・不同意の判断は法的に難しい」（広報かんなみ）との見解を示しています。
 - 有志による情報公開請求などで行った調査によると、この「法的に難しい」ことの根拠は乏しく、しかも、今回の条例制定課程において、様々な不審な動きがあることがわかりました。
 - この事実をより多くの函南町民および全国的に広める活動を続けると共に、函南町に対して正しい判断を行うよう働きかけを続けていきます。
- ・臨時予算に関して
 - 8月18日の臨時区民会議において、これらの活動費として10万円の臨時予算を提案し承諾されましたが、その後、多くのカンパが集まり、現在のところこの臨時予算を執行しないでも活動できている状態です。

7. 町長と語る地域懇談会

日時：2019年10月20日（日）14:00～16:00

場所：ダイヤモンドホール

8. 「町長と語ろう」ブロック懇談会

日時：2019年11月28日（木）19:00～21:00

場所：農村環境改善センター（予定）

出席者 町民、町長、副町長、教育長、部長、課長、町議会議員、事務局（企画財政課）

内容：町長と意見交換会

参加者

- ・吉原（区長）話題の内容「なし」
- ・鈴木（住民）話題の内容「学童保育の不足問題」
- ・山口（住民）話題の内容「軽井沢メガソーラー問題」

9. 社の音楽会（文化・健康推進・敬老会）

日時：2019年10月27日（日）14:00～16:00 予定

場所：ダイヤランドホール

10. 函南町からの依頼

令和2年度予算編成資料とする各種事業要望の照会について

- ・交通安全施設の新設・修繕の要望について（環境整備・美化・交通安全）
- ・防犯灯設置の要望について（環境整備・美化・交通安全）
- ・土木建設工事に係る要望について（環境整備・美化・交通安全）
- ・自主防災組織整備事業費補助金の要望について（自主防災）
- ・消防施設整備費補助金の要望について（自主防災）
- ・環境衛生関係補助金の要望について（全般）
- ・農業用施設等の要望について（全般）
- ・コミュニティ施設整備事業費補助金の要望について（全般）
- ・有線放送施設整備費補助金の要望について（全般）

11. 敬老会実行委員会からの報告

12. その他

以上